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2021-2022年度 シェカール・メータＲＩ会長テーマ    ２７９０地区ガバナー 梶原 等（千葉ＲＣ） 

SERVE TO CHANGE LIVES                 地区スローガン Love Other Spirit 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために        〜繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて〜 

製作◇広報・会報委員会 多部田恵子 廣瀬修一 大岩將道 宮内秀章◇ 

 

本日のプログラム 

例会終了後(卓話なし) 

新旧クラブ協議会「今年度委員会活動報告」 

 

前回例会報告（６月８日） 

点 鐘： 石毛 充会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想  

四つのテスト唱和 

ビジター紹介： 

第 8グループガバナー補佐 神﨑  薫様 

補佐幹事 加瀬 善一様 
（退任挨拶） 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

会 長   木原 正稀様 

次年度幹事 金城  旭様 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。初めに、先日 29日(日)銚

子東 RC創立 50周年記念式典が開催されました。

出席くださいました皆さんお疲れ様でした。私

は、少し高い席で梶原ガバナーと共に祝辞を述

べさせていただきました。とても緊張しました

が、貴重な経験をさせていただきました。ありが

とうございます。 

さて、少し時期が過ぎてしまいましたが、5月

初め八十八夜が過ぎ、新茶の美味しい季節にな

りましたね。皆さん、朝の一杯を召し上がってい

ることと思います。朝にお茶を飲むのは、とても

良いことという言い伝えがあります。お茶は日

本人の暮らしに深く根付いています。茶柱が立

つと縁起が良いと、よく言いますね。これは、し

っかりと大黒柱が立つことを表し、その家の繁

栄を意味しています。また、神様は『柱』で数え

るので、神様のご加護にも通じます。茶柱は、こ

うした柱に繋がると考えられ、茶柱が立つとよ

いことの前触れと考えられるようになったので

す。 

もう一つ。朝お茶をいただくと、その日の難を

逃れられる、との由来が民話として言い伝えら

れているのです。栃木県茂木町に、そのように昔

から伝えられているようです。 

その昔、無実の罪を着せられた男性が処刑され

ることになり、最後に朝茶を勧められたが飲む

のを断ってしまい、処刑場に向かいました。折し

もその時、その男の無罪を知らせる早馬が到着

しましたが、時すでに遅し…。一足違いで、無実

の男は処刑されてしまったのです。あの時、勧め

られるままにお茶を飲んでいたら、早馬が間に

合ってこの難を逃れたのに、というお話です。 

朝茶はこうして、「その日の難逃れ」「朝茶は福が

増す」「朝茶は七里帰って飲め」などのことわざ

に繋がったと言われています。 

今は新茶の美味しい季節です。朝から薫り高い

お茶を飲んで良い一日をお過ごしください。 

結びに。先日関東地方も梅雨入りが発表され

ました。この時期が苦手な人も多いことでしょ

うが、見方によってはこの梅雨も良いものです。 

雨に濡れた美しい草花、田畑を潤す恵みの雨…。 

群生する紫陽花の美しさも堪能できますね。葉

の上にはかわいらしいカタツムリが、一層の季

節感を添えているかも知れません。少し考え方

の角度を変え、その時々を楽しんでまいりまし

ょう。 
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第 12 回定例理事会報告 
１）６月 7月 8月プログラムの件 …承認 

２）新旧クラブ協議会の件    …承認 

３）慰労会の件         …承認 

４）千葉科学大学留学生交流会の件…承認 

５）東川新入候補者の件     …承認 

 

幹事報告 
【週報拝受】銚子東ＲＣ 
1. 2022年 7 月クラブ請求書の作成にあたっての

お願い 

…国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援室 

2. 財団室 NEWS 2022年 6月号 

3. 2022年 6月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ １ドル＝127円 

4. 22-23 年度茂原 RC 事務局アドレス変更のお知

らせ 

5. 2023年メルボルン国際大会のご案内資料 

…ガバナー事務所 

6. 6月の友事務所運営に関して 

…一般社団法人ロータリーの友事務所 

7. 多文化Cafeオンライン茶話会サロンのご案内 

…銚子市国際交流協会 

【例会変更】 

旭ＲＣ  

6月12日(日)～13日(月)親睦福島ゴルフ満喫旅行 

17日(金)振替休会 （親睦旅行） 

24日(金)夜間例会 点鐘18：30 

 

 

会員の記念日  

結婚記念日 廣瀬 修一会員(5月 26日) 

阿天坊俊明会員(6月 4日) 

      五十嵐 亘会員(6月 6日) 

      熊澤 直紀会員(6月 7日) 

 

入会記念日 常世田祐一会員(5月 30日) 

田中 英子会員(6月 2日) 

五十嵐 亘会員(6月 2日) 

廣瀬 修一会員(6月 3日) 

金島  弘会員(6月 4日) 

宮内 秀章会員(6月 4日) 

村田  等会員(6月 6日) 

宮内 龍雄会員(6月 7日) 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧第 8グループガバナー補佐 神﨑 薫様 

一年間お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✧宮内 龍雄会員  

銚子東ロータリークラブ５

０周年記念式典で感謝状を

いただきました。同じような

ご希望がございましたら稲

荷鐵工㈱相談役まで。 

 

 

 

 

卓  話 

「千葉科学大学が目指す教育」 

東 祥三会員 

 ４月 1 日に千葉科学大学の学長を拝命いたし

ました東と申します。私の使命は、本学にイキイ

キ、ワクワク、ハキハキとした若者たちが、国内

はもとより世界の各地から大勢参集し、学びの

楽しさを覚えて己の能力を最大限発揮できるよ

う、技術者として、社会人として、世界のあらゆ

る場で活躍してもらうことです。 

 さて、私の最大の関心事は現在と未来ですが、

それに繋がる過去に私が何をしてきたかをお話

しします。 
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私は、大学に入るまで全く勉強らしきものは

しませんでした。文字通り肉体派で、クラブ活動

の日々を送っていました。ところが、大学に入っ

てからの友人は、外交官、法曹界、官僚、一流企

業等を視野に入れた人ばかりで、始めの頃は彼

等とまともな議論や話ができませんでした。私

は将来、何をやりたいのかもわかりませんでし

たが、そんな彼等から刺激を受けて徹底的にや

ったことは、社会科学系の本を貪り読むことで

した。そこで分かったことは、多くの友人は、誰

かが書いたことや考えたことを、あたかも自分

の考えのように話しているということで、私は、

「無知の知」というものを身に染みて知ること

になりました。 

その後、大学院の博士課程に進み、在学中から

ＵＮＩＤＯで職を得、その後、ＵＮＨＣＲ（国連

難民高等弁務官事務所）でアフリカ、中東、中米

の戒厳令下の国々の難民救済の仕事を38才まで

しておりました。70年代後半、中米では各地で

内乱が勃発して大量の難民が発生し、中には幼

な子を国境地帯に置いていかざるを得なかった

人々もおり、その中のある人から、3年前にエル

サルバドルからホンジュラスに逃げてくる途中

で１歳の子をお世話になった家に預けてきたの

で、その子を連れてきてほしいと要請を受けた

私は、道なき道を馬にまたがり、育ての親を説得

してその子を連れて帰り、無事に母親との対面

を果たすことができました。その時の感動は今

でも忘れることができません。 

当時の日本は、国際社会の課題をお金でしか

解決できないという状況でしたが、この経験か

ら日本の外交や安全保障政策を何とかして変え

たいとの思いが政治の道に進むきっかけとなり

ました。以来、63才まで衆議院議員を 5期、魑

魅魍魎とした日本の政界にどっぷりつかること

になりました。この間、外務統括政務次官や内閣

府副大臣、議会では経済産業委員長や外交安全

保障委員長を仰せつかりました。忘れもしない

2011 年 3 月 11 日、あの東日本大震災には奇し

くも防災担当の副大臣として直面しました。日

本に危機管理の欠如、危機管理の方法論が全く

存在しないことに改めて気づかせられました。

今の私のこの髪は、あの時以来のもので、この大

災を決して忘れないという気持ちを込めたもの

です。そして、2015年に千葉科学大学に迎えて

いただきました。 

私は、拙書「考えない病」で日本の危機管理や

日本の教育の課題を書かせていただきました。

自然災害が起きた時、日本では災害による犠牲

者をどうすれば救えたのか、被害をどうすれば

軽減させることが出来たのかという視点はなく、

何故この災害が起きたのかというメカニズム分

析だけが盛んに行われます。このことを見れば、

その特異性を理解することが出来ると思います

が、このことが正に日本の危機管理の最大の課

題なのです。 

また、緊急事態に対処する政策を遂行するた

めに必要な能力は、臨機応変能力ということで

すが、日本ではこれまで所謂“詰め込み教育”が

行われ、このような教育を通して日々の生活の

延長線上にはない非日常の問題が生起した時、

その問題を解決する知恵は出てくるはずがあり

ません。臨機応変能力とは、好奇心、想像力、創

造力、感受性、他人との協調性、人にやる気を出

させる能力等、“詰め込み教育”の枠外にあるも

のなのです。 

千葉科学大学は、日本で唯一危機管理学の学

位を与えられる大学です。本学では、他の大学で

は、修得できない臨機応変能力を含む緊急事態

に対応する技術、政策を学ぶことに焦点をあて、

あらゆる場面で解決が必要とされる問題に対応

できる人材を輩出することを目途として、この

ような分野に関心を抱く若人をはじめ興味を持

たれる人々が、内外から参集されることを期待

しています。 
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委員会報告 

大里忠弘クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友６月号読みどころ紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

信太秀紀地域・環境保全委員長 
地球の丸く見える丘公園 アメリカデイゴ看板の

付替えをしました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2005/4国際ロータリー100 周年記念し植樹） 

 

 

 

【出席報告】  
会員総数 ３８名  出席計算 ３４名  

出  席 ２７名  欠  席  ７名  

出 席 率 ７９．４１％ 

欠席者：廣瀬君・五十嵐君・熊澤君・村田君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

 

 

 

【Ｍ Ｕ】 なし 

 

 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

 

【私の一言】       須永 清彦幹事 

私の趣味は「釣り」と「剣道」です。今回は「釣

り」について一言させて頂きます。好きな釣法は

浅場のルアー釣りです。淡水 30cm～海水 30m

までが範囲です。 

魚のいそうな場所は、季節・天候・魚種によっ

て違うので、自分の考えで場所を決め、ルアーの

形や動かし方を決めます。全部が正解だと魚が

釣れるんです。「釣れた」ではなく「釣った！」

って自己満足したいだけなんですけどね…。 

なので、自分の好きな場所へ行きたいので、船 2

艇持ちなんです。 

 

 

 

 

 

 

 

第一須永丸（淡水用）  

 

 

 

 

 

 

第二須永丸（海水用） 

ニコニコ BOX ￥ 9,000 計 ￥439,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 41,473 

米山 BOX ￥ 2,590 計 ￥ 42,030 

希望の風 ￥24,000 計 ￥230,651 

次週（６月２２日）プログラム 

「 運 命 自 笑 」～人生のどん底を味わった

からこそ気付いた､自分自身の天職～ 

ヤセ 騎士(ナイト)様 

お弁当：山水（にぎり） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


